

Coordinación de Comunicación Social
COMUNICADO DE PRENSA

No. 3/2019

Ciudad de México, 7 de enero de 2019.

PRESIDENTE DEL TSJCDMX PLANTEA CERCANÍA DE SU GESTIÓN

Minutos después de rendir protesta como presidente del órgano judicial, recorrió el edificio de Niños Héroes 150.

Tras asumir la Presidencia del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México, el magistrado Rafael Guerra Álvarez hizo una larga salutación, en la que ofreció la cercanía de su gestión, en el edificio sede Niños Héroes 150, sede del salón de plenos donde le fue tomada la protesta correspondiente.

Al recorrer diversas áreas del edificio, el presidente acudió a la sala de prensa montada ex profeso para la cobertura del acto, en donde saludó a los reporteros que cubren la fuente, a quienes les ofreció cercanía de la institución para la difusión del quehacer cotidiano del órgano judicial.

Asimismo, saludó a integrantes del Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial del Distrito Federal, quienes en un salón del edificio siguieron el acto en el que el presidente Guerra Álvarez tomó posesión.

Por otra parte, se acercó a diversos actores políticos que acudieron al acto, entre estos, a la secretaria de Gobierno del Gobierno de la Ciudad de México, Rosa Icela Rodríguez; el presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República, Martí Batres Guadarrama; el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Mario Delgado, y la procuradora general de Justicia capitalina, Ernestina Godoy.

**Av. Juárez 8, Centro
Tels: 51 30 48 67
55 18 40 67
www.poderjudicialdf.gob.mx**

Convivió finalmente con sus pares y alcaldes de la Ciudad de México, en una larga jornada que concluyó alrededor de las 16 horas.

--oo00oo--